

undefined - samedi 8 juin 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Cinq heures de tournois de pétanque et de belote pour les aînés



À gauche, les finalistes, François et Yves, au centre, Jocelyne, la présidente du Club, et, à droite, les vainqueurs, Maryse et Bébert.

Ce jeudi 6 juin, le club des Toujours jeunes de Creys-Mépieu recevait une cinquantaine de ses adhérents pour un après-midi festif et chaleureux à la salle des Écoux. Après un repas rapide, le plus grand nombre d'entre eux s'affrontait dans un tournoi de pétanque, pendant que d'autres participants en salle menaient un concours de belote coincée. Pendant ces épreuves, à l'ombre des arbres, les non-joueurs discutaient, heureux de se retrouver. C'est finalement la doublette, constituée de Maryse et de Bébert, qui remporte le concours de pétanque. Aux cartes, c'est Raymonde, 93 ans, doyenne du Club qui gagne. Sous une alternance de grisaille, de pluie et de soleil, la journée est passée trop vite grâce à une organisation sans faille.

Prochain rendez-vous : le pique-nique au port de Groslée le mardi 25 juin.